


Interpellanza di Diego Sassi del 23 settembre 2024 

 

Come vuole procedere il nostro municipio al rientro delle spese comunali? 

 

Come vuole il nostro municipio arrivare con il consuntivo 2024 a pareggio di bilancio? 

Il consuntivo 2024 chiuderà verosimilmente con un disavanzo importante: il preventivo 

prevedeva un disavanzo di circa CHF 1.3 mio, che sarà probabilmente ridotto da 

sopravvenienze per circa CHF 500'000. Invece di un pareggio il Municipio si aspetta 

pertanto un disavanzo di circa CHF 800'000. 

 

In quanto tempo il nostro municipio vuole ridare indietro i due milioni richiesti ultimamente 

alle banche aumentando il debito del nostro comune a sei milioni? 

Il debito attuale è di sette, non di sei milioni. A breve e medio termine la restituzione dei 

due prestiti per un totale di 2 mio accesi alla fine dello scorso anno non è immaginabile. 

Purtroppo, il Municipio ha dovuto rinnovare tutti i prestiti esistenti e dovrà verosimilmente 

accenderne un altro da CHF 1 mio entro la fine dell’anno. La situazione è grave perché 

questi prestiti servono soprattutto a coprire il disavanzo della gestione corrente. 

 

Come si vuole risolvere il problema della liquidità per la quale si sono richiesti i soldi alle 

banche? 

Come spiegato, purtroppo al momento l’unica soluzione è quella di lavorare con dei 

prestiti. Questo aumenta l’indebitamento e rende anche difficile la realizzazione di 

investimenti futuri. 

 

Se si vuole aumentare il moltiplicatore di che cifra si parla? 

Nel messaggio municipale inerente al Conto preventivo 2025 è proposto un aumento del 

10% a 75%. 

 

  



Quali sono i nuovi progetti o cantieri che il nostro municipio vuole eseguire e con quali 

soldi vuole affrontare queste spese? 

Come spiegato, con questa situazione realizzare nuovi progetti sarà alquanto difficile. Per 

quelli indispensabili si chiederà un credito al Consiglio comunale e si dovrà probabilmente 

accendere ulteriori prestiti presso istituti bancari, sperando che siano poi concessi. Infatti, 

la concessione di nuovi prestiti dipende evidentemente dalla situazione finanziaria 

dell’ente richiedente, in questo caso il Comune di Cureglia. 

 

Quali sono i risparmi che il nostro municipio vuole fare per rientrare dalle spese correnti? 

L’unico sistema per migliorare in modo sensibile la situazione finanziaria del Comune è 

un’importante riorganizzazione dell’Amministrazione, non ancora considerata nel 

messaggio municipale inerente al Conto preventivo 2025. 


